



Aktueller Stand zur Fusion TCI / ESV

derzeit befinden wir uns in der Phase der konzeptionellen Ausarbeitung der Fusion zwischen dem TCI und dem ESV. Gemeinsam mit juristischen Fachkräften – darunter Anwälte und Notare – prüfen wir die rechtlichen und organisatorischen Rahmenbedingungen, um eine tragfähige und rechtskonforme Umsetzung sicherzustellen.

Sobald die wesentlichen Punkte geklärt sind, werden wir zeitnah zu einer **Informationsveranstaltung einladen**, bei der wir alle Mitglieder umfassend über den geplanten Ablauf und die nächsten Schritte informieren.

Liebe Tennisfreunde,

die Sommersaison 2025 ist vorbei.

Wir möchten uns herzlich bei allen Spielerinnen und Spielern bedanken, die in dieser Saison für den ESV Immenstadt auf dem Platz standen – mit Leidenschaft, Einsatz und echter Vereinsliebe! 🙌❤️

Die Tabellenplätze unserer Mannschaften:

- ◆ Herren 1 – Südliga 2 → Rang 2
- ◆ Herren 2 – Südliga 3 → Rang 4
- ◆ Damen 1 – Südliga 2 → Rang 4
- ◆ Damen 2 – Südliga 5 → Rang 6
- ◆ Herren 50 – Südliga 2 → Rang 6

Ob Sieg oder Niederlage – der Teamgeist stand immer im Mittelpunkt.

Und das war auf und neben dem Platz zu spüren. Danke, dass ihr den ESV mit so viel Leben gefüllt habt!



🎉 Wie geht's weiter?

Am 1. August startet die Mixed-Runde 2025 – wir freuen uns auf entspannte Matches, gemischte Teams und viele sonnige Tennismomente! 🌞🎾

Doch nicht nur das:

Am Freitag, den 2. August, steht ein echtes Highlight an:

🎾🎾 Beerpong-Tennis-Turnier ab 15:30 Uhr!

Mit Spaß, kleinen Spielen, Essen & guter Laune – Anmeldung noch möglich, also seid dabei! 🌞🎾

Außerdem planen wir für die Augustferien ein Sommercamp mit Darko und Andri – intensives Training, Spiel & Spaß für Kinder und Jugendliche.



Anmeldungen sind noch möglich!

Unser neuer Teamkollege mit Mähkraft!

Seit diesem Jahr unterstützt uns ein moderner Mähroboter bei der Pflege unserer großen Grünflächen – und das mit beeindruckender Effizienz: Rund 50 Arbeitsstunden jährlich spart er uns ein!

Dank seiner zuverlässigen Arbeit steht der Jugend nun jederzeit ein gepflegter Bereich zum Toben und Spielen zur Verfügung.

Die Investition von 2.800 € hat sich gelohnt: In Zusammenarbeit mit der Firma Egger haben wir ein Modell gewählt, das auch mit großen Flächen und steilen Hängen bestens zurechtkommt.